

9期パックツアー

2015年 9月 30日にパックツアーを行いました。

2年1組



旅行社 式乃壺ゴジ熊ザ・ワールドMK-II

アミティ舞洲とスイーツパラダイスに行ってきました。アミティではボウリングにチャレンジ！慣れないボウリングでしたが、徐々に盛り上がってきて、最後は一投する度に結果に関わらず歓声が上がっていました。スイパラでは、色とりどりのケーキやパスタに皆が目を輝かせ、最初にご飯でパスタ！デザートにケーキ！！と自分でルールを作っていました。食べ過ぎた生徒もおらず、最後まで楽しく過ごせたパックツアーでした。

2年2組



旅行社 まるでダンディー旅行社

今回2組は、須磨海浜水族園へ行ってきました。園内では、時間を各自で確認しながら、行動し好きな魚を存分に観察することができました。午後は、浜辺でスポーツをしたり自由に過ごしました。この日は、それぞれが自分の役割を果たし、みんなが笑顔でいられるように気持ちよく行動ができたので、有意義なパックツアーになりました。

2年3組



旅行社 スポーツ？社

私たちは、アミティ舞洲で全員でバドミントンをしてチームワークを深め、その後話し合っ、バスケやテニスボールを使ったノックなど好きなスポーツも満喫できました。昼食は、カフェ・ド・パリの食べ放題で大満足！午後から新大阪駅を散策して三つのミッションも難なくこなし、笑顔の絶えない楽しいパックツアーになりました。

2年4組



旅行社 4組パラダイス旅行社

私たちは五月山動物園とインスタントラーメン発明記念館に行ってきました。普段見る事のない動物を、間近で見たり、餌やりをしました。また近くの公園で、4組みんな童心にもどり、思いきり走り回った?! パックツアーでした♪

また、近くの公園で4組みんな思いきり楽しみました。けんかなく協力することができたパックツアーでした!

2年5組



旅行社 松尾組旅行社

私たちは、くにじまテニスコートとインスタントラーメン発明記念館でスポーツやオリジナルラーメン作りを楽しみました。テニスの練習など、準備段階から充実したパックツアーとなりました。

2年6組



旅行社 京都・宇治旅行社

6組は京都の宇治へ行ってきました。源氏物語ミュージアムでは古来の日本文化を十分に満喫しました。そして、昼食では茶そばやおやつにドーナツを食べたりと充実した時間を過ごしました。クラスのメンバーがそれぞれの役割を果たすと共に、和気あいあいとした6組らしいパックツアーになりました。修学旅行もこの調子で楽しみたいですね。

どのクラスもとってもたのしそうな、パックツアーになりました。

しゅうがくりょこう れんしゅう

しんおおさかえき しょうめんぐち

しゅうごうしゃしん

ぜん

ぶじ

修学旅行の練習もかねた、新大阪駅、正面口での集合写真も全クラス無事撮り終え、またひとつ、

きせい いったいかん ま にち

9期生の一体感が増した1日でした。